
 

 

 

 

 

「2 学期の合言葉」 
八幡小学校長 松永芳久 

２学期始業式で，合言葉を示しました。 
『笑』と『役』です。 

１ 「笑」について 
みんながにこにこして いつも笑顔で つながる 

学校がたのしく居場所がひろがるように過ごしてほ
しいです。 
そのために，「は あ と」をがんばってください。 

「は」…友達や先生の話を聞く，聴くことで学びを 
広げる。 

「あ」…あいさつをする 自分から先にする 
立ち止まってするなど。 

「と」…友達と仲良くする。 
 
２ 「役」について 
２学期は，運動会，陸上記録会，学習発表会，仲良

し音楽会，持久走大会などがあります。学級や学校で
の係，行事での係の仕事，そうじや給食当番活動など，
一人一役で一学期以上に活躍してほしいです。 
そのために，「三つのり」について，話します。 
 
①かかわり ②やくわり ③がんばり 

この３つには，全て「り」という文字がついています。 
① かかわりとは，行事や授業に自分から進んでかか
わり，取り組むこと 

② やくわりとは，自分の役割を考えてしっかりと果
たし，協力すること。 

③ がんばりとは，目標や課題，役割を最後までやり
抜くこと 
たとえば，週２冊は本を読むとか，朝来たら５週は

走る，学校の行き帰り１キロは歩いてくるか 何か目
標を決めてやり抜くことです 
 
３ 最後に 
この「笑」と「役」の２つの合い言葉にを大事にし

て，「はあと」と「３つのり」に努力していきましょ
う。 
「八幡小 20人がさらにつながり，一人一人
の主役の場がもっとひろが～る２学期にし
ましょう。」 

 

 

８／27（日）にＰＴＡ愛校作業を親子，教職員で

行いました。作業は，校庭の除草作業や学校周りの清

掃，学級園の手入れを中心に行いました。朝晩がだい

ぶ涼しくなってきたとはいえ，暑い中での作業に取り

組んでいただき，とてもありが

たく思います。普段なかなか行

き届かない場所までしていた

だき，大変助かりました。朝早

くからの作業に取り組んでい

ただき，本当にありがとうござ

いました。 

 
 
９／４（月）～８（金）まで，純心大学の「学校イ

ンターンシップ」がありました。この学校インターン
シップは，教師をめざす学生が，学校での様々な仕事
を体験する事業です。５日間を通
して子供たちとふれあうことのよ
さや楽しさ，教えることの喜びを
感じてもらえたと思います。近い
将来，教師として活躍してくれる
ことを期待しています。 
 
 
☆児童生徒作文コンクール薩摩川内市審査会 
特 選 ○○ ○○（５年） 
 
 

 

 

９月 2 日（土）に薩摩川内子供大綱引がありまし

た。令和元年以来，実に４年ぶりの開催でした。当日

は市内 11 校から約 250 人の小学生が参加し，上方

と下方に分かれて，綱引をしました。子供同士の対戦

はもちろん，保護者や先生方も入った綱引もあり大変

盛り上がりました。楽しく，薩摩川内市の伝統ある行

事として，子供たちの心に残ったことと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９月９日（土）に家庭教育学級がありました。今回

の活動は，少年自然の家での「親子でピザ作り」でし

た。親子で一緒に，生地にピ

ザソースをぬったり，トッピ

ングをしたりしました。その

後，ピザ窯で焼いたピザをお

いしくいただきました。親子

のふれあいを深める，素敵な

イベントになりました。 

 
 

八幡小では，理科の授業で行う，観察や実験道具の
準備をしていただける方を探しています。勤務内容
等，興味のある方は，ぜひ御連絡ください。 

（担当：教頭℡30-2132） 

 

薩 摩 川 内 市 立 八 幡 小 学 校  学 校 だ よ り 

 

 

 

令和５年９月号 

受賞おめでとう！ 

≪９・１０月の行事予定≫ 
９／２１（木）第４回ＰＴＡ総務委員会 
  ２３（土）【祝】秋分の日 
  ２７（水）運動会予行 
  ２８（木）運動会会場準備（５～６校時） 
       ※準備へのご協力をお願いします。 
10／ １（日）秋季大運動会（雨天順延） 
   ２（月）運動会振替休日 
   ３（火）いじめのない学校づくりの日 
       身体計測・視力検査週間 
       校内読書旬間（～１４日） 
   ６（金）平成中校区あいさつデー 
   ９（月）【祝】スポーツの日 
  １２（木）国体ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ競技観戦（午前） 
  １３（金）教育事務所・市教委合同計画訪問 
       教師による読み聞かせ（朝の活動） 
  １４（土）土曜授業 
  １６（月）移動図書館 
  １８（水）スクールカウンセラー来校 
       献血に関する学習（３～６年） 
  ２０（金）秋の一日遠足（さつま町方面） 
  ２１（土）青少年育成の日のつどい 
  ２９（日）学習発表会・地区文化祭（午前） 
  ３０（月）学習発表会振替休日 

★学校インターンシップ★ ★ＰＴＡ愛校作業★ 

★薩摩川内子供大綱引★ 

★親子でピザ作り★ 


